

La sauteuse à la perche Yarisley Silva gagne encore des centimètres en saison hivernale



La Havane, 16 février (RHC).- La sauteuse à la perche cubaine Yarisley Silva a marqué aujourd'hui son meilleur record de la saison avec la troisième place obtenue lors du Meeting de l'Eure, au stade Jesse Owens de la ville française de Val De Reuil, et a montré la progression dans la tournée d'hiver de l'athlétisme.

Maintenant, avec 4,65 mètres, la médaillée d'argent olympique de Londres 2012 a eu une troisième place sur le podium depuis le début des compétitions préparatoires du Championnat du monde en salle de Belgrade (15?18 mars) fin janvier.

Yarisley s'est placée cette fois derrière la Slovène Tina Sutej et la Belarusse Irina Zhuk, toutes les deux avec des records de 4,70 mètres, tel que publié par les organisateurs de l'événement sur le réseau social Twitter.

Pour la détentrice de trois médailles d'or des Jeux Panaméricains, la saison hivernale a commencé par la ville française de Nevers, où elle a terminé à la deuxième place avec 4,52 mètres. Elle a ensuite été classée troisième à Ostrava, en République tchèque, où elle a dépassé les 4,51.

Avec la marque de ce lundi, Yarisley a atteint la cinquième place du classement de la saison. Le leader actuelle est la championne du monde russe Anzhelika Sidorova, également médaille d'argent olympique, qui s'est imposée le 8 février dernier à Moscou avec 4,80 mètres.

Yarisley est incluse dans le groupe de neuf Cubains qui se préparent à assister à la Coupe du Monde de Belgrade et pour le moment elle a pris part à toutes les compétitions de préparation prévues, a annoncé la commission nationale de cette discipline, bien qu'il soit possible de participer à une autre compétition

avant la fin de ce mois.

La sprinteuse Roxana Gómez, les sauteurs de longueur Maikel Massó, Lester Lescay et Maikel Vidal, les triplistes Leyanis Pérez et Liadagmis Povea, ainsi que le sauteur en hauteur Luis Enrique Zayas prennent part aussi à des compétitions en Europe. Le 5 mai dernier, il a terminé troisième au meeting de Hustopeche en République tchèque, avec un bon score de 2,30 mètres qui l'a conduit à la troisième place du classement.

Source Jit

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/286405-la-sauteuse-a-la-perche-yarisley-silva-gagne-encore-des-centimetres-en-saison-hivernale>



Radio Habana Cuba